

Wie ist das mit der Hölle?

kirche.tv – Katholische Fernseharbeit

Folge 4 der Webserie „Die Frage nach dem lieben Gott“ für Kinder

In der Webserie „Die Frage nach dem lieben Gott“ geben acht Berliner Kinder unterschiedlicher Religionszugehörigkeit Antworten auf religiöse Fragen; sie erzählen von ihren Vorstellungen von Himmel und Hölle, Engel und Teufel, Vergebung und Tod – und natürlich auch von Gott.

Die Web-Serie ist das Ergebnis eines Konzept- und Realisationswettbewerbs für Kinder im Grundschulalter.

Dauer: 01:02min

<https://www.katholisch.de/video/26431-wie-ist-das-mit-der-hoelle-die-frage-nach-dem-lieben-gott>